

Le premier vice président cubain reçoit le premier ministre du Lesotho



La Havane, 27 septembre, (RHC).- Le premier vice président cubain, Miguel Díaz-Canel, a eu des conversations officielles avec le premier ministre du Lesotho, Bethuel Pakalitha Mosisili, au Palais de la Révolution, de La Havane.

La première dame du Lesotho, Matato Mosisili, et le ministre des Affaires étrangères et des relations internationales, Tlohang Sekhamane y ont pris part.

Auparavant, le premier ministre du Lesotho a déposé une gerbe au pied du monument à José Martí, Héros National cubain.



Radio Habana Cuba